

SER UN EXPERTO: PREGUNTAS MÁS FRECUENTES

¿Debo ser un experto en la legislación?

Usted es un experto de las necesidades de salud primaria de su comunidad, y su trabajo consiste en relacionar esas experiencias con el legislador o el miembro del personal. No necesita ser un experto en la legislación o el presupuesto estatal. Sin embargo, debe tener una comprensión básica de los problemas que existen con la salud primaria en su comunidad. Consulte los "puntos de discusión" en su paquete y agregue a la conversación información y anécdotas sobre su experiencia personal con su centro de salud.

¿Qué pasa si el legislador/ra solicita estadísticas que demuestren la necesidad de la legislación? ¡No se preocupe! Si surge ese tipo de pregunta, puede decir que no tiene esa información, pero que CHCANYS le dará seguimiento a su pregunta. Sin embargo, usted puede hablar sobre la prevalencia de problemas en su comunidad. No se enfoque en los detalles. Usted está allí para dar cuenta de las necesidades de los centros de salud comunitarios, de las personas sin vivienda, de los migrantes y las personas que son atendidas en los centros de salud. Tenga confianza en su conocimiento y experiencias. Mantengase enfocado en el panorama general; CHCANYS se encargará de los detalles.

¿Cuánto tiempo durará la reunión?

La mayoría de las reuniones duran aproximadamente 15 minutos. El objetivo de la reunión es informar al legislador/ra que sus electores están preocupados por el tema del cuidado de la salud basado en la comunidad. Simplemente haciendo el esfuerzo de participar en estas reuniones, usted está demostrando la importancia de este tema. No se desanime por la brevedad de la reunión. Su presencia es el mensaje más importante que puede enviar.

¿Qué información debe llevar a la reunión sobre las prioridades de política?

Traiga las carpetas que CHCANYS ha proporcionado para dejarlas a los legisladores. Sus experiencias cotidianas complementarán esta información. Solo necesita discutir los problemas descritos en los "puntos de discusión" en su paquete de registro.

¿Debo decepsionarme si un miembro del personal se reúne conmigo?

No. Los legisladores rara vez tienen tiempo para reunirse con todos sus electores. Es común que un legislador le pida a un miembro del personal o pasante que cubra una reunión. De hecho, el personal puede estar más informado sobre un tema determinado que el legislador. Muchos miembros del personal funcionan como guardianes de la información, y es importante inspirarlos a compartir la información que proporcionará con los legisladores. Si se reúne con alguien que no está familiarizado con los problemas que enfrentan los centros de salud, aproveche la oportunidad para ayudarlo a comprenderlos mejor. Esta puede ser una gran oportunidad para crear un aliado.

¿Mi voz cuenta?

¡Sí! El trabajo del legislador es representarle. Debe ser cortés e ir al grano, pero no tema tomar una postura o ser firme. Los legisladores a menudo saben menos que usted sobre su tema; dependen de sus electores para alertarlos sobre problemas que afectan a sus comunidades. Además, tómese el tiempo para agradecer al legislador por su apoyo en la legislación anterior que abordó las necesidades de los centros de salud comunitarios.